

17.09.2011 Musikantenfußballturnier in Diepoldshofen

Am 17.9. fand in Diepoldshofen das traditionelle Musikantenfußballturnier statt. Unter den 14 teilnehmenden Mannschaften waren auch 8 Musikanten von uns. 3 Spiele mussten in der Vorrunde bestritten werden, dabei gelang gegen die Mannschaften der Musikkapellen aus Ziegelbach bzw. Engerazhofen trotz guter Spielzüge leider kein Sieg. Erst im letzten Spiel gelang unserer Mannschaft ein 5:0 Sieg gegen die Musikanten aus Heggelbach.

Am Ende freuten wir uns über den 8. Platz.